



第2回PTA三役会

27日(木)の18時から校長室において、第2回PTA三役会を行いました。岩本会長、青木・野崎・飛知和副会長、神谷庶務、青木会計ならびに、堀井顧問がご出席くださいました。学校からは、校長と教頭が参加いたしました。

はじめに岩本会長から「新型コロナウイルス感染等で、PTA行事が実施できにくい状況ではありますが、三役の皆様のご協力を得ながら、子どもたちのために活動していきましょう。」と挨拶がありました。その後、校長より児童トイレ清掃の外部委託、スクールサポートスタッフの導入、2学期の給食費の半額補助等の補助事業の紹介、水泳記録会へ向けての取組、陸上競技交歓会へ向けての取組などの学校の様子についてお伝えしました。

協議事項に入り、1点目として今後のPTA活動について審議いたしました。中ブロック研修会及びPTA県大会の中止を確認した後、11月26日の市P連研究大会については、今後市からのお知らせを待って参加について検討すること、町P受賞祝賀会は事務局校である穂積小学校と連絡を取り合って確認していくことなどを確かめ、例年12月に実施していたPTA主催の忘年会については、現状を鑑み中止とすることを決めました。

2点目は、今後の学校行事について、教頭から説明いたしました。陸上競技交歓会は、児童の体力向上の観点から既に練習を開始していること、当日は保護者の観戦はできないこと、今後の感染状況によっては中止になる場合があることなどを確認しました。また、1学期に実施できなかった運動会を三和っ子ワールドの実施予定日に実施し、三和っ子ワールドは今年度実施しないことも確認いたしました。

3点目は、例年11月に実施していた「三和の教育を語る会」(歴代PTA会長、現職PTA三役、歴代校長・教頭が参加して、三和小の教育について話し合う会です)についても、現状を鑑み中止とすることを決めました。



プログラミング学習

本日、郡山市教育委員会よりICT教育担当の指導主事が、今年度より導入されたプログラミング学習の授業の様子を視察に来校しました。

パソコン室において、5年生が「レゴ・マインドストーム」という自動車ロボットをタブレットを使って思い通りに動かしていました。「5秒前進→90°右回転→5秒前進→90°右回転・・・」と命令して、元の位置まで自動車ロボットを動かしていました。ゲーム慣れをしている子どもたちですから、操作もあっという間に理解していました。

